

SAINT-CYPRIEN

ATELIER. Les enfants ont pris des modèles dans la nature.

Rendez-vous aux jardins : les animaux dessinés



► Les enfants ont disséminé leurs œuvres dans la bamboueraie.

Dernièrement, durant un après-midi, dans le cadre de l'opération nationale Rendez-vous aux jardins, le service culture et animation proposait un atelier créatif pour enfants au jardin des plantes. Une dizaine d'entre eux a peint différents patrons d'animaux et d'insectes vivants dans le jardin et ses bassins : oiseaux, paons, hérissons, serpents, escargots, poissons, coccinelles et lapins. Les panneaux aux couleurs vives ont ensuite été cachés dans la bamboueraie.